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INTERPELLATION von Kathy Steiner (Grüne, Zürich) und Patricia Ljuboje (Grüne, Urdorf) 
 
betreffend Biodiversität auf kantonalen Grundstücken 
 

 
Sowohl auf Land- und Forstwirtschaftsflächen wie auch im Strassen- und Siedlungsraum kann 
mit den richtigen Massnahmen viel für die Erhöhung und Sicherung der Biodiversität geleistet 
werden. In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung 
folgender Fragen: 
 

Der Regierungsrat wird eingeladen, folgende Fragen zu beantworten: 

 
1. Welche gesetzlichen Grundlagen betreffend Förderung der Biodiversität bestehen auf 

Bundes- und Kantonsebene? 
 
2. Wie viel Prozent der Dächer von Gebäuden im Besitz des Kantons ist begrünt? 

 
3. Bestehen für die Bepflanzung von kantonseigenen Grünflächen Richtlinien für die Bevor-

zugung von einheimischen Pflanzen? 
 

4. Bestehen für den Unterhalt von kantonseigenen Grünflächen Richtlinien für den Umgang 
mit invasiven Neophyten? 
 

5. Ist der Regierungsrat bereit, auf kantonseigenen Land- und Forstwirtschaftsflächen sowie 
auf Grundstücken an Strassen und im Siedlungsraum eine Vorbildfunktion zu überneh-
men und sich dort verstärkt für die Erhöhung der Biodiversität einzusetzen? 
 

6. Ist er bereit, die für den Unterhalt zuständigen Personen entsprechend zu schulen? 
 

 Kathy Steiner 
 Patricia Ljuboje 

 
 
J. Altwegg M. Bischoff B. Bloch R. Brunner K. Bütikofer 
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